

# Polsek Palabuhanratu Laksanakan Patroli Biru untuk Jaga Keamanan dan Ketertiban

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID**

Jul 11, 2023 - 10:16



*Polsek Palabuhanratu Laksanakan Patroli Biru untuk Jaga Keamanan dan Ketertiban*

SUKABUMI - Polsek Palabuhanratu melaksanakan kegiatan patroli biru dengan tujuan utama untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Anggota Samapta Polsek Palabuhanratu melaksanakan patroli di sekitar wilayah tersebut. Senin, 10 Juli 2023, pukul 21.00 WIB Kemarin.

Dalam kegiatan patroli biru tersebut, petugas patroli memberikan pesan kepada warga masyarakat Palabuhanratu dan para pemuda yang berkumpul di pinggir jalan raya tentang pentingnya menjaga kamtibmas. Mereka diingatkan untuk tidak melakukan tindakan pelanggaran yang bertentangan dengan hukum serta tetap waspada terhadap tindak kejahatan. Petugas juga memberikan informasi bahwa jika terjadi kejadian atau ada informasi penting yang membutuhkan tindakan kepolisian, warga diharapkan segera menghubungi Call Center 110.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol M. Simanggunsong, menyampaikan, "Kegiatan patroli biru ini dilakukan sebagai bagian dari upaya preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Palabuhanratu. Kami mengajak warga masyarakat dan para pemuda untuk tetap mematuhi hukum, menjaga keamanan lingkungan, serta tetap waspada terhadap tindak kejahatan. Jika terdapat kejadian atau informasi penting, kami mengimbau agar segera menghubungi Call Center 110 untuk penanganan yang cepat dan tepat." Ujarnya.

Hasil dari kegiatan patroli tersebut menunjukkan bahwa situasi di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu berada dalam kondisi yang aman dan kondusif. Kehadiran petugas patroli biru memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga di sekitarnya.

Kapolres Sukabumi, melalui Waka Polres Sukabumi, Kabag Ops Polres Sukabumi, PJU Polres Sukabumi, dan Kasat Samapta Polres Sukabumi, mendapatkan tembusan laporan kegiatan ini guna koordinasi dan informasi lebih lanjut.

Dengan adanya kegiatan patroli biru ini, Polsek Palabuhanratu berharap dapat menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya serta memberikan perlindungan dan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.